

## 群馬菱の実会だより

<http://www.hishinomi-gunma.sakura.ne.jp/~hishimig/>

(本紙は「群馬菴の実会ホームページ」から、毎月1日に、カラーで綺麗にご覧頂けます。ネットでの閲覧をお奨めします)

會員各位

群馬菱の実会 会長 高柳 静雄

# 平成27年度・群馬菱の実会総会のご案内

第29回をむかえる本年度群馬菱の実会の総会を、下記の通り開催いたします。会員の皆様には、万障お繰り合わせの上、ぜひご出席下さるようお願い申し上げます。

今年度も総会終了後には恒例のお楽しみ懇親会も予定しておりますので併せてお知らせいたします。なお昨年と同様に受付開始時間を早めて14:30とし、総会前に自由時間を長く設けました。会員作品展や、工場見学(自由選択)、分譲コーナー、並びに会員同士の懇親を深めて頂ければ幸いで  
す。是非お早めにお越し下さい。

(同封の返信ハガキは、5月13日(水)までに到着するようにご投函下さい。)

期日	平成27年5月27日（水曜日）	
場所	馬電 ゲストホール（受付開始時間 14:30）	
内容	(1) 自由時間（会員作品展、家電品分譲コーナー等を準備）	14:30～15:50
	(2) 工場見学（希望者）	15:20～15:50
	(3) 総会	15:55～16:45
	(4) 記念撮影	16:50～17:15
	(5) 散会（記念撮影終了後）	17:15
	(6) 懇親会	17:20～19:15
会費	<p><u>平成27年度会費 :3,000円</u></p> <p>当日、会場で会費を徴収させて頂きます。（<u>つり銭のないようにお願いします</u>）</p> <p>総会欠席者は、後日郵便振替用紙を送りますので、ご送金下さい。</p> <p><u>懇親会出席者 : 男性 3,000円、女性 2,000円</u></p>	
<p>(1) 車の方は当日正門で駐車場のご案内をいたします。（正門前グランド又は、会社前パチンコ店跡地の予定です）</p> <p>(2) JR高崎線で来られる方は、次の列車に合わせ、熊谷駅南口に迎えの車が待機していますのでご利用下さい。 東京発 13:32 熊谷着 14:10 (MAXとき327号)</p> <p>(3) 東武伊勢崎線利用の方は木崎駅にタクシーを配車。伊勢崎方面14:12、足利太田方面14:30</p>		

【菱の実 雜感】

スポーツ好きなれど運動オニチの小生だが、楽しみながら二つの大きな目標に向けてチャレンジしている事がある。▼1つはゴルフで生涯一度は70台のスコアを出すこと。もう一つは水泳で連続泳ぎの千mを達成する事である。▼ゴルフは四四年前職場の先輩であつたOさん・Hさんとハーフセットの道具一式(バック・靴含)を当時小学生には大枚の2・5万円を投じ購入。その年同じく先輩のMさんに誘われ上武G場でデビューヒート。以来何度か目標にもう一歩という事はあつたが、精神的な弱さと不要な「力み」で未だ叶わぬ夢となつていい。一方水泳は、足首が人並み外れ硬いと言われ、バタ足泳法が使えず水泳の致命的なハンデがあり、現状は3百mが精一年痛もあり、目標達成には現状ではあるが、精神面(鍛錬)とテクニック(練習)で、今後も楽しみながら両目標に向けチャレンジしていきたい。(高柳)

## 第70回ゴルフ愛好会コンペ

順位	氏名	GRS	NET
優勝	霜田 政雄	75	70.2
準優勝	岡部 勇	87	70.2
3位	萩原 十四夫	90	70.8
4位	飯塚 倉二	104	71.6
5位	竹沢 宏	84	72.0
6位	間々田 欽一	90	72.0
7位	石井 邦幸	99	72.6



4月9日(木)に菱の実ゴルフ愛好会では初めての「城山カントリー倶楽部」に於いて、第70回菱の実会ゴルフ大会を実施しました。

このところ5月の気候になりましたり2月の気候に逆戻りしたりで体調管理も大変ですが、当日も朝は寒かったですが、徐々に気温も上がり桜の花も満開を過ぎたところで花見と新緑を楽しみながらのゴルフを33名の参加でおこなうことが出来ました。

結果は唯一70台で回った霜田政雄さんが優勝をしました。皆様のご協力に心より感謝申し上げます。次回の大会は、6月9日(火)に予定します。(上武ゴルフ場)

## MHK菱花会との交流 第1回 歌仲間カラオケ発表会の報告

3月21日(土)尾島行政センターにおいて実施しました。出場者・関係者を含め約100人の皆さんに来て頂き、大きなトラブルもなく非常に和やかに進行、終演することができました。

13時から馬電OB3名を含む「アンサンブル・おぬま」による生演奏でスタート。プロ顔負けの生バンドと女性ボーカルの歌は、周囲を圧倒する迫力でした。

13時30分から記念イベントのカラオケ発表会がスタート。菱の実会・菱花会のメンバーが交互に登場するプログラムで順調に進行。カラオケエントリー40名中14名が女性、特に菱花会は19名中12名が女性で、ドレス・歌唱力ともプロ級の方が多く観客を楽しませてくれました。

発表の順番が進むにつれ、テープや首飾り等で本格的な芸能人ショーと間違える程に盛況な発表会となり、また発表者のレベルも高く、本格的なプロ歌謡ショーとも言えるほど盛大な発表会でした。

第1回の催しましたが、全体的に良好な雰囲気の中で進行し、ぜひ次年度以降も開催できればとの意見も多く、価値ある交流会であったと言えます。

会場設営から看板、プログラム、運営・映像・音響・照明・演出まですべて会員の手作りで、かつりハーサルなしのぶつけ本番でしたが、皆さんのご協力により、無事大盛況のうちに終えることができました。関係者の皆さんに厚くお礼申し上げます。

当日の写真集を「菱の実会ホームページ」に掲載しましたのでご覧ください。下の写真はその一部です。



祝長寿（喜寿）

黒田 泰次 様

横浜市栄区小山台

77歳(1938/04/17)

## 【 会員投稿 】 ピケティの『21世紀の資本論』とビアスの『悪魔の辞典』の紹介(下)

鳥取市 高橋正晨

次に20世紀初めの頃、来るべき20世紀の文明を信用していないかったアメリカの短篇小説家であったアンブローズ・ビアスの『悪魔の辞典』を、岩波文庫のビアス著 西川正身編訳 新編『悪魔の辞典』によって、ご紹介させていただきます。

1906年には、ビアスの筆に成る『冷笑家用語集』と、1911年には、『悪魔の辞典』を、1967年にはアリゾナ州立大学名誉教授アーネスト・ジエローム・ホプキンズの編著に成る『増補版 悪魔の辞典』が出されています。この三冊の辞典の中から、西川正身氏が独断と僻見を尺度として然るべき見出し語を自由に選び出して訳出したものが、この新編『悪魔の辞典』です。

悪魔である人間がどんなものであるのかを、ビアスは1881年ごろから週刊誌に寄稿し始めて、政治・経済・法律・宗教・戦争・文学・女性・人間性・言語・神話その他について取り上げ、簡潔で機知に富んだ定義を下しながら、それぞれの対象に鋭い風刺を加えています。彼は、その物事の外見とその真の姿とを仮象と実在とを見分ける鋭い目をもって定義しています。20世紀の文明の「満足」が疑わしくなってくると、今日でも、時と場所を越えて、『悪魔の辞典』は最も引用される書物の一つになりました。

言葉を疑わぬ人には、『悪魔の辞典』は、疑わしい言葉とはどういう言葉かを知るための字引きですが、言葉を信じない人には、信じられる言葉とはどういう言葉かを知るための字引きです。

念のため『広辞苑』と全語比較してみました。残念ながら、広辞苑では人間が使っている言葉の外見は分かりますが、真の姿、本当の意味は分かりませんでした。

以下意味深長な言葉を紹介させていただきます。今日の右傾化の時代に大変な勉強をさせてもらったように思えてなりません。日本は、安倍政権の下でどうなってしまうのでしょうか？

悪魔…われわれ人間のあらゆる災いを創始した者、この世のあらゆる良きものを所有する者。

人間…自分の心に描くおのれの姿に恍惚として眺め入っているために、当然あるべきおのれの姿が目に入らない動物。

財産…物質的なものであれば、どのようなものであれ、たとい特別の価値のない場合であってもやはりそうなのであって、それを我がものにしているAなる者が、Bなる者が貪欲にも奪い取ろうとするのに対して、手放すまいとしてあくまでもこれを守ろうとするもの。

労働…Aなる者がBなる者のために財産を獲得してやる方法の一つ。

会社…個々の人びとが、責任を伴わないで、それぞれ自己の利益を上げ得るように工夫された巧みな仕掛け。

自由…想像力の所有物の中で最も貴重なもの一つ。

権利…あるものである、あることをする。あるいはあるものを持つ正当な機能。

義務…欲望の線に沿って、利益の方向へと、われわれをきびしく駆り立てるもの。

責任…自分の肩から取り下ろして、神なり運命なり宿命なり廻り合わせなり、あるいは隣人なりの肩へ容易に移すことのできる重荷。

民主国家…理論上は活動しているはずであるのに、実はたま

たま有能であるにすぎない、数限りない政治的寄生虫によって運営されている行政上の統一体。

政治…主義主張の争いという美名のかけに正体を隠している利害関係の衝突。

内閣…誤った政治を行いうように委託されたきわめて重要な連中だが、その委託は十分な根拠があるのが普通である。

大臣…その権限はかなり大きなものがあるが、責任の比較的軽い一種の事務官。

国会…法律を廃止するために会合を持つ人びとの集団。

法律家…法律の裏をかく技術に熟練している者。

経済…要りもしない一樽分のウイスキーを、買うだけの余裕のない牝牛一頭分の値段を払いまでして買入ること

財政…歳入および資源を、管理者自身の最大の利益になるように管理する技術ないし理論。

外交…祖国のために偽りを言う爱国的な技術。

教育…それが理解力に欠けていることを、賢者に対してはこれを明らかにし、愚者に対してはこれを隠して見せないようとするもの。

改革…何かある運動の宣伝に使われる幻灯用のスライド。

同盟…国際政治において、お互いに自分の手を相手のポケットに深く差し入れているため、単独では第三者のものを盗むことができないようになっている二人の盗人の結びつき。

戦争…平和の策略が生み出す副産物。

平和…国際関係について、二つの戦争の期間の間に介在するだまし合いの時期を指して言う。

戦闘…舌ではいくらやっても言うことをきこうとしない政治関係の結び目を、歯でもってほどいてみせる方法。

侵略…愛国者が、おのれの抱く祖国愛を証拠立てるために用いる、最も広く世に認められている方法。

保守主義者…現存する弊害を新たな弊害をもって代えたいと願う自由主義者に対して、現存する弊害に魅せられている政治家のこと。

愛国心…自分の名声を明るく輝かしいものにしたい野心を持った者が、たいまつを近づけると、じきに燃え出す可燃性の屑物。

野心…生きている間は敵から悪しきに言われ、死んでからは味方の者から物笑いにされたいという、抑えようにも抑えることのできない激しい欲望。

無謀な…他人の与える忠告の価値に無頓着な。

、雄弁…白とは白であるように見える色を指すと、愚かな違中に口を使って思いこませる技術。

よく嘘をつく…盛んに美辞麗句を弄する。

いんちき…政治屋の言明、一言で言えば、この世の中。

欺瞞…政治的権力の基礎。

大胆不敵…安全無事な立場にある人に見られる最も著しい特質の一つ。

大衆…法律制定の諸問題で無視して差支えない要素。

独裁者…無政府状態なる疫病よりも、專制政治なる悪役のほうを選ぶ一国の長。

# ◇ おしらせ ◇

■に市外局番のないものは 0276 です

行事	日時	場所	申込み、他
5月の囲碁愛好会	5月11日(月) 9:30~	ブライダルスクール	ご自由にご参加ください
5月の将棋愛好会			
5月の麻雀愛好会	5月14日(木)28(木) 9:30~17:00	ブライダルスクール 会費 1000円	申込み 5/12 日、26 日まで 荒井 昭三 (52-0803) 小林 昌樹 (38-0964)
第78回春季グラウンド ゴルフ大会	5月25日(月)9:30 (集合 9:15)	利根GG場 (会費:200円)	申し込み:5/17まで 高橋豊(0276-52-4134) (雨天中止)用具のない人もOK
第71回ゴルフ愛好会	6月9日(火)	上武ゴルフ場	川口(56-2678)関根(31-8410) 長谷川(0270-74-2056) 竹沢 宏(52-2271)
6月のカラオケ月例会	6月1日(月) 17:30~21:30	「まねきねこ」 0276-52-3450	申込み: 5月30日まで 江川 八郎(52-1886)
6月の パソコンサークル	6月1日(月) 13:30~14:45	労組会議室	ご自由にご参加ください
6月の幹事会	6月1日(月) 15:00	労組会議室	
5月の編集委員会	5月18日(月) 13:30	労組会議室	

# リモート・オール電化・太陽光発電 お楽しみ大会開催 大展示会

・今号は総会案内の全員配布です。総会の出欠はがきは、期日までに返送下さるようお願い致します。

・総会が五月にずれ込んでしまいましたが、その分先般の幹事研修会で討議した内容を今後の会運営に反映すべく検討を重ね、愛好会の新設や統合、補助金の見直しなど、総会で提案される予定です。

・今後の会運営の最大の課題は「減る会員数」と「増える慶弔対象者」です。会員数の増加が必須です。

・会の出費で大きなウエイトを占めているのが菱の実だよりの「郵送料」です。ぜひネットでの閲覧をお願いします。ネットと郵送の両方ご利用の方は、ネットだけにして頂きたくお願いします。

・カラオケ発表会は成功裡に終わりなりによりでした。親睦旅行が年々参加者が減る中で、このような新しい行事は、会の活性化のため必要不可欠かと思います。

(一 篠崎)

## 編集後記